
IFEQROO/DOYE/0822/2024

Datos Generales
Instancia Gubernamental

Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Quintana Roo
Tipo de servidor publico
No titular
Tipo de responsable del gasto
Comisión sin gasto para el sujeto obligado
Ejercicio
2024
Periodo que se reporta
julio
Tipo de viaje
Nacional
Número de personas acompañantes
0
Importe ejercido por el total de acompañantes
0.00

Datos de la comisión
País de origen
México
Estado de origen
Quintana Roo
Ciudad de origen
Chetumal
Municipio de origen
Othón P. Blanco
País de destino
México
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Estado de destino

Quintana Roo
Ciudad de destino
TULUM
Motivo del encargo o comisión
SUPERVISION DE ESCUELAS POR DAÑOS PROVOCADOS POR EL HURACAN "BERYL"
Fecha de salida
07/06/2024 - 05:00
Fecha de regreso
07/07/2024 - 20:00

Datos de la partida
Hospedaje
829.92
Viáticos ministrados
1452.36
Viáticos comprobados
1452.36
Viáticos no comprobables
0.00
Importe ejercido por partida de viáticos
2282.28
Recurso económico
Estatal
Importe total erogado con motivo del encargo o comisión
2282.28
Importe total no erogado
0.00

Reportes
Actividades realizadas
RECORRIDO DE OBRAS DEL 06 AL 07 DE JULIO DEL 2024
ME TRASLADE DE LA CIUDAD DE CHETUMAL HASTA EL MUNICIPIO DE TULUM, EN VEHICULO OFICIAL SALIENDO A LAS 
5:00 AM. CON EL FIN DE REALIZAR LOS LEVANTAMIENTOS DE LOS DAÑOS CAUSADOS POR EL HURACAN “BERYL”
DERIVADO DEL CAMBIO DE TRAYECTORIA DEL HURACAN BERYL, DONDE INCIALMENTE SE PRONOSTICABA EL IMPACTO 
EN FELIPE CARRILLO PUERTO Y JOSE MARIA MORELOS, SE CAMBIO DE RUTA DE ULTIMO MOMENTO A LOCALIDADES 
DEL MUNICIPIO DE TULUM.

06 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE SAN JUAN, A LA PRIMARIA JUAN DE LA BARRERA, DONDE AL REALIZAR EL 
RECORRIDO SE DETECTO QUE HABIA ARBOLES CAIDOS EN TODA EL AREA EXTERIOR. SIN EMBARGO, EN EL EDIFICIO B, 
UN ARBOL DE UNOS 8M DE ALTO Y UN DIAMETRO DE UNOS 0.70CM CAYO SOBRE LA BARDA COLINDANTE 
DESTRUYENDO HASTA LOS CIMIENTOS DE LA BARDA EN UN AREA COMO DE 10ML APROXIMADAMENTE. SE TOMAN 
DETALLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS VICENTE GUERRERO, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO 
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DAÑOS CONSIDERABLES A LA ESTRUCTURA NI EN LOS EXTERIORES. EN LA PARTE POSTERIOR ALGUNAS RAMAS DE 
ARBOLES CAYERON, PERO NO AFECTARON LA MALLA, YA QUE PUEDE SER LEVANTADA SIN PROBLEMAS POR PERSONAL 
DEL MISMO PLANTEL.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA TELESECUNDARIA VASCO DE QUIROGA QUE A SU VEZ FUNCIONA COMO 
TELEBACHILLERATO, DONDE SE OBSERVO QUE VARIOS ARBOLES CAYERON SOBRE LA REJACERO, CAUSANDO DAÑOS 
CONSIDERABLES AL MENOS 4 MODULOS. TAMBIEN EN EL EXTERIOR DE LAS AULAS, HUBO CAIDA DE DIFERENTES 
ARBOLES QUE VAN DESDE LOS 30CM DE DIAMETRO HASTA LOS 70CM Y HASTA 8 M. DE ALTURA. SE TOMO NOTA DEL 
MISMO, PARA LLEVAR A CABO EL CATALOGO DE LOS DAÑOS.

PERCNOCTO EN LA LOCALIDAD DE SAN JUAN

07 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE COBA, A LA PRIMARIA 21 DE MARZO, DONDE SE OBSERVO QUE 4 LAMINAS DE 
ZINC EN LA ESTRUCTURA DE LA PLAZA CIVICA FUERON DAÑADOS, POR EL VIENTO.SE TOMA NOTAS DE DICHOS DAÑOS.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA PRIMARIA JUANA DE ASBAJE, DONDE SE OBSERVO QUE LA ESCUELA NO 
PRESENTO DAÑOS ALGUNO EN SU INFRAESTRUCTURA, SIN EMBARGO, HUBO VARIOS ARBOLES CAIDOS EN TODO EL 
TERRENO. HAY ARBOLES PEQUEÑOS Y GRANDES, APROXIMADAMENT 8 ARBOLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS JACINTO CANEK, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN 
LA INFRAESTRUCTURA, PERO LAS LUMINARIAS CON SENSOR FOTOVOLTAICO SI SUFRIERON DAÑOS YA QUE 
DEFINITIVAMENTE DEJARON DE FUNCIONAR, POR LO QUE SE TOMO NOTA Y SE APUNTA COMO DAÑO POR EL HURACAN.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE ALA TELESECUNDARIA PASCUAL CORAL HEREDIA, DONDE SE OBSERVO QUE 
SOLAMENTE HUBO CAIDAS DE ARBOLES EN TODO EL EXTERIOR, SIN EMBARGO, NO SE ENCONTRARON DAÑOS EN LA 
INFRAESCTRUTURA, RED ELECTRICA NI RED HIDROSANITARIA.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL EMSAD (TELEBACHILLERATO) DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN LA 
INFRAESTRUCTURA NI LAS REDES ELECTRICAS NI HIDROSANITARIAS. SE TOMA NOTA DE TODOS LOS DETALLES.

RETORNO A LA CIUDAD DE CHETUMAL.

Resultados obtenidos

06 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE SAN JUAN, A LA PRIMARIA JUAN DE LA BARRERA, DONDE AL REALIZAR EL 
RECORRIDO SE DETECTO QUE HABIA ARBOLES CAIDOS EN TODA EL AREA EXTERIOR. SIN EMBARGO, EN EL EDIFICIO B, 
UN ARBOL DE UNOS 8M DE ALTO Y UN DIAMETRO DE UNOS 0.70CM CAYO SOBRE LA BARDA COLINDANTE 
DESTRUYENDO HASTA LOS CIMIENTOS DE LA BARDA EN UN AREA COMO DE 10ML APROXIMADAMENTE. SE TOMAN 
DETALLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS VICENTE GUERRERO, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO 
DAÑOS CONSIDERABLES A LA ESTRUCTURA NI EN LOS EXTERIORES. EN LA PARTE POSTERIOR ALGUNAS RAMAS DE 
ARBOLES CAYERON, PERO NO AFECTARON LA MALLA, YA QUE PUEDE SER LEVANTADA SIN PROBLEMAS POR PERSONAL 
DEL MISMO PLANTEL.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA TELESECUNDARIA VASCO DE QUIROGA QUE A SU VEZ FUNCIONA COMO 
TELEBACHILLERATO, DONDE SE OBSERVO QUE VARIOS ARBOLES CAYERON SOBRE LA REJACERO, CAUSANDO DAÑOS 
CONSIDERABLES AL MENOS 4 MODULOS. TAMBIEN EN EL EXTERIOR DE LAS AULAS, HUBO CAIDA DE DIFERENTES 
ARBOLES QUE VAN DESDE LOS 30CM DE DIAMETRO HASTA LOS 70CM Y HASTA 8 M. DE ALTURA. SE TOMO NOTA DEL 



MISMO, PARA LLEVAR A CABO EL CATALOGO DE LOS DAÑOS.

PERCNOCTO EN LA LOCALIDAD DE SAN JUAN

07 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE COBA, A LA PRIMARIA 21 DE MARZO, DONDE SE OBSERVO QUE 4 LAMINAS DE 
ZINC EN LA ESTRUCTURA DE LA PLAZA CIVICA FUERON DAÑADOS, POR EL VIENTO.SE TOMA NOTAS DE DICHOS DAÑOS.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA PRIMARIA JUANA DE ASBAJE, DONDE SE OBSERVO QUE LA ESCUELA NO 
PRESENTO DAÑOS ALGUNO EN SU INFRAESTRUCTURA, SIN EMBARGO, HUBO VARIOS ARBOLES CAIDOS EN TODO EL 
TERRENO. HAY ARBOLES PEQUEÑOS Y GRANDES, APROXIMADAMENT 8 ARBOLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS JACINTO CANEK, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN 
LA INFRAESTRUCTURA, PERO LAS LUMINARIAS CON SENSOR FOTOVOLTAICO SI SUFRIERON DAÑOS YA QUE 
DEFINITIVAMENTE DEJARON DE FUNCIONAR, POR LO QUE SE TOMO NOTA Y SE APUNTA COMO DAÑO POR EL HURACAN.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE ALA TELESECUNDARIA PASCUAL CORAL HEREDIA, DONDE SE OBSERVO QUE 
SOLAMENTE HUBO CAIDAS DE ARBOLES EN TODO EL EXTERIOR, SIN EMBARGO, NO SE ENCONTRARON DAÑOS EN LA 
INFRAESCTRUTURA, RED ELECTRICA NI RED HIDROSANITARIA.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL EMSAD (TELEBACHILLERATO) DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN LA 
INFRAESTRUCTURA NI LAS REDES ELECTRICAS NI HIDROSANITARIAS. SE TOMA NOTA DE TODOS LOS DETALLES.

RETORNO A LA CIUDAD DE CHETUMAL.

Contribuciones

06 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE SAN JUAN, A LA PRIMARIA JUAN DE LA BARRERA, DONDE AL REALIZAR EL 
RECORRIDO SE DETECTO QUE HABIA ARBOLES CAIDOS EN TODA EL AREA EXTERIOR. SIN EMBARGO, EN EL EDIFICIO B, 
UN ARBOL DE UNOS 8M DE ALTO Y UN DIAMETRO DE UNOS 0.70CM CAYO SOBRE LA BARDA COLINDANTE 
DESTRUYENDO HASTA LOS CIMIENTOS DE LA BARDA EN UN AREA COMO DE 10ML APROXIMADAMENTE. SE TOMAN 
DETALLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS VICENTE GUERRERO, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO 
DAÑOS CONSIDERABLES A LA ESTRUCTURA NI EN LOS EXTERIORES. EN LA PARTE POSTERIOR ALGUNAS RAMAS DE 
ARBOLES CAYERON, PERO NO AFECTARON LA MALLA, YA QUE PUEDE SER LEVANTADA SIN PROBLEMAS POR PERSONAL 
DEL MISMO PLANTEL.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA TELESECUNDARIA VASCO DE QUIROGA QUE A SU VEZ FUNCIONA COMO 
TELEBACHILLERATO, DONDE SE OBSERVO QUE VARIOS ARBOLES CAYERON SOBRE LA REJACERO, CAUSANDO DAÑOS 
CONSIDERABLES AL MENOS 4 MODULOS. TAMBIEN EN EL EXTERIOR DE LAS AULAS, HUBO CAIDA DE DIFERENTES 
ARBOLES QUE VAN DESDE LOS 30CM DE DIAMETRO HASTA LOS 70CM Y HASTA 8 M. DE ALTURA. SE TOMO NOTA DEL 
MISMO, PARA LLEVAR A CABO EL CATALOGO DE LOS DAÑOS.

PERCNOCTO EN LA LOCALIDAD DE SAN JUAN

07 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE COBA, A LA PRIMARIA 21 DE MARZO, DONDE SE OBSERVO QUE 4 LAMINAS DE 



ZINC EN LA ESTRUCTURA DE LA PLAZA CIVICA FUERON DAÑADOS, POR EL VIENTO.SE TOMA NOTAS DE DICHOS DAÑOS.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA PRIMARIA JUANA DE ASBAJE, DONDE SE OBSERVO QUE LA ESCUELA NO 
PRESENTO DAÑOS ALGUNO EN SU INFRAESTRUCTURA, SIN EMBARGO, HUBO VARIOS ARBOLES CAIDOS EN TODO EL 
TERRENO. HAY ARBOLES PEQUEÑOS Y GRANDES, APROXIMADAMENT 8 ARBOLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS JACINTO CANEK, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN 
LA INFRAESTRUCTURA, PERO LAS LUMINARIAS CON SENSOR FOTOVOLTAICO SI SUFRIERON DAÑOS YA QUE 
DEFINITIVAMENTE DEJARON DE FUNCIONAR, POR LO QUE SE TOMO NOTA Y SE APUNTA COMO DAÑO POR EL HURACAN.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE ALA TELESECUNDARIA PASCUAL CORAL HEREDIA, DONDE SE OBSERVO QUE 
SOLAMENTE HUBO CAIDAS DE ARBOLES EN TODO EL EXTERIOR, SIN EMBARGO, NO SE ENCONTRARON DAÑOS EN LA 
INFRAESCTRUTURA, RED ELECTRICA NI RED HIDROSANITARIA.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL EMSAD (TELEBACHILLERATO) DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN LA 
INFRAESTRUCTURA NI LAS REDES ELECTRICAS NI HIDROSANITARIAS. SE TOMA NOTA DE TODOS LOS DETALLES.

RETORNO A LA CIUDAD DE CHETUMAL.

Conclusiones

06 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE SAN JUAN, A LA PRIMARIA JUAN DE LA BARRERA, DONDE AL REALIZAR EL 
RECORRIDO SE DETECTO QUE HABIA ARBOLES CAIDOS EN TODA EL AREA EXTERIOR. SIN EMBARGO, EN EL EDIFICIO B, 
UN ARBOL DE UNOS 8M DE ALTO Y UN DIAMETRO DE UNOS 0.70CM CAYO SOBRE LA BARDA COLINDANTE 
DESTRUYENDO HASTA LOS CIMIENTOS DE LA BARDA EN UN AREA COMO DE 10ML APROXIMADAMENTE. SE TOMAN 
DETALLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS VICENTE GUERRERO, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO 
DAÑOS CONSIDERABLES A LA ESTRUCTURA NI EN LOS EXTERIORES. EN LA PARTE POSTERIOR ALGUNAS RAMAS DE 
ARBOLES CAYERON, PERO NO AFECTARON LA MALLA, YA QUE PUEDE SER LEVANTADA SIN PROBLEMAS POR PERSONAL 
DEL MISMO PLANTEL.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA TELESECUNDARIA VASCO DE QUIROGA QUE A SU VEZ FUNCIONA COMO 
TELEBACHILLERATO, DONDE SE OBSERVO QUE VARIOS ARBOLES CAYERON SOBRE LA REJACERO, CAUSANDO DAÑOS 
CONSIDERABLES AL MENOS 4 MODULOS. TAMBIEN EN EL EXTERIOR DE LAS AULAS, HUBO CAIDA DE DIFERENTES 
ARBOLES QUE VAN DESDE LOS 30CM DE DIAMETRO HASTA LOS 70CM Y HASTA 8 M. DE ALTURA. SE TOMO NOTA DEL 
MISMO, PARA LLEVAR A CABO EL CATALOGO DE LOS DAÑOS.

PERCNOCTO EN LA LOCALIDAD DE SAN JUAN

07 JULIO DEL 2024

ME TRASLADE HASTA LA LOCALIDAD DE COBA, A LA PRIMARIA 21 DE MARZO, DONDE SE OBSERVO QUE 4 LAMINAS DE 
ZINC EN LA ESTRUCTURA DE LA PLAZA CIVICA FUERON DAÑADOS, POR EL VIENTO.SE TOMA NOTAS DE DICHOS DAÑOS.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE A LA PRIMARIA JUANA DE ASBAJE, DONDE SE OBSERVO QUE LA ESCUELA NO 
PRESENTO DAÑOS ALGUNO EN SU INFRAESTRUCTURA, SIN EMBARGO, HUBO VARIOS ARBOLES CAIDOS EN TODO EL 
TERRENO. HAY ARBOLES PEQUEÑOS Y GRANDES, APROXIMADAMENT 8 ARBOLES.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL JARDIN DE NIÑOS JACINTO CANEK, DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN 
LA INFRAESTRUCTURA, PERO LAS LUMINARIAS CON SENSOR FOTOVOLTAICO SI SUFRIERON DAÑOS YA QUE 



DEFINITIVAMENTE DEJARON DE FUNCIONAR, POR LO QUE SE TOMO NOTA Y SE APUNTA COMO DAÑO POR EL HURACAN.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE ALA TELESECUNDARIA PASCUAL CORAL HEREDIA, DONDE SE OBSERVO QUE 
SOLAMENTE HUBO CAIDAS DE ARBOLES EN TODO EL EXTERIOR, SIN EMBARGO, NO SE ENCONTRARON DAÑOS EN LA 
INFRAESCTRUTURA, RED ELECTRICA NI RED HIDROSANITARIA.

POSTERIORMENTE ME TRASLADE AL EMSAD (TELEBACHILLERATO) DONDE SE OBSERVO QUE NO HUBO DAÑOS EN LA 
INFRAESTRUCTURA NI LAS REDES ELECTRICAS NI HIDROSANITARIAS. SE TOMA NOTA DE TODOS LOS DETALLES.

RETORNO A LA CIUDAD DE CHETUMAL.

Datos de la información
Periodo de actualización
julio - septiembre
Fecha de validación de la información
2024-07-09
Área(s) o unidad(es) administrativas que genera(n) o posee(n) la información
DIRECCIÓN ADMINISTRATIVA

Importe total de la comisión
2282.28
Nombre completo
KENNY PEREZ DOMINGUEZ
Cargo
SUPERVISOR DE OBRA

 
 
 

COMISIONADO
(Nombre y firma)

 
 

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD QUE LOS DATOS ASENTADOS EN ESTE INFORME SON VERDADEROS, ASÍ COMO LA 
DOCUMENTACIÓN ANEXA QUE REÚNE LOS REQUISITOS FISCALES EFECTIVAMENTE EXPEDIDA POR LOS PRESTADORES DE SERVICIO Y QUE 
ESTOS CORRESPONDEN A LOS CONCEPTOS DE GASTOS AUTORIZADOS EN LOS LINEAMIENTOS PARA REGULAR EL OTORGAMIENTO DE 
VIÁTICOS Y PASAJES EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA CENTRAL Y PARAESTATAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO.


